

PABLO OVALLE ISASMENDO / UNO NOTICIAS



Van Klaveren desdramatizó la amenaza arancelaria de Trump.

Canciller no se da por aludido con amenaza de Trump a BRIC

“Creemos que no es una referencia específica a Chile”, dijo Van Klaveren.

En medio de la participación del Presidente Gabriel Boric en la cumbre en Brasil de los países vinculados al BRICS, en la cual el mandatario es invitado, el canciller Alberto Van Klaveren se refirió a la advertencia del presidente de Estados Unidos, Donald Trump a, los países del bloque.

Luego que a través de su red social The Truth Social, Trump anunciara que “cualquier país que se alinee con las políticas antiamericanas de los BRICS deberá pagar un arancel adicional del 10%. No habrá excepciones a esta política”, el ministro desdramatizó el anuncio para el caso de Chile.

“No quisiéramos especular sobre los alcances de ese tuit y francamente, creemos que no es una referencia específica a Chile”, dijo el titular de RREE.

desde Río de Janeiro.

“Chile no se alinea con determinados grupos de países. En el caso del BRICS, asistimos solamente como país invitado”, recordó Van Klaveren, que defendió la participación de Boric en el primer día del encuentro, en el que acusó “genocidio” de Israel a Palestino y condenó la “agresión” de Rusia a Ucrania.

“Hay quienes han puesto al BRICS como una especie de eje del mal, de países que son muy contestatarios, pero la verdad es que es un grupo extremadamente heterogéneo, que incluye incluso a un miembro de la OTAN, como es el caso de Turquía”, dijo el ministro ante las críticas.

Boric sostuvo ayer una reunión bilateral con el primer ministro de Vietnam, Pham Minh Chinh.